
Отчет 

о рабочих встречах с населением в МО «Первомайский район» 

за IV квартал 2017 года. 
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Основные вопросы, 

проблемы 

1 Сиберт Ирина 

Ивановна 

Глава 

Первомайского 

района 

01.12.2017 ДК Улу-Юл 45 Холодно в домах  Сиберт И.И. 

Сиберт И.И. 

Дано поручение 

Селиванову В.А.  

отрегулировать 

теплоподачу, держать 

ситуацию на ежедневном 

контроле. 

Необходимо изменить 

время освещения, 

многие ходят на работу 

рано, приходят поздно 

 Сиберт И.И. 

Дано поручение 

Селиванову В.А. 

проработать вопрос 

освещения с 

работодателями 

ДК Альмяково 10 Нужен врач и прием 

узких специалистов 

 Сиберт И.И. 

Дано поручение Иванченко 

О.Ю. отработать данный 

вопрос 



  Необходимо 

отремонтировать 

дорогу на луга 

 Сиберт И.И. 

Дано поручение 

Селиванову В.А. 

проработать данный вопрос 

ДК Аргат-Юл 10 Необходимо 

организовать подвоз в 

п. Улу-Юл к автобусу и 

в больницу 

 Селиванов В.А. 

Определяем два дня 

вторник и среду. Будем 

осуществлять подвоз 

Проблема с очисткой 

дороги в тупике 

 Селиванов В.А. 

Грейдер не может в тупике 

развернуться, отправлю 

маленький трактор и все 

очистим 

2 Сиберт Ирина 

Ивановна 

Глава 

Первомайского 

района 

01.08.2017 ДК Комсомольск 50 Необходимо заменить 

опоры возле МКД, 

написали обращение 

 Сиберт И.И. 

Дано поручение Гончарук 

Н.А. дать ответ на 

обращение в установленные 

сроки 

Что будет с очисткой 

дороги на Францево? 

 Сафронов Н.Г. Дорогу 

чистим при необходимости, 

проблем с дорогой нет. 

Сиберт И.И. Дано 

поручение Сафронову Н.Г. 

держать вопрос по очистке 

дороги на Францево на 

постоянном контроле 

Шелкопряд в 

кедровнике, будут ли 

 Сиберт И.И. 



продолжены работы по 

обработке? 

Да, в 2018 году работы 

будут продолжены 

Необходимо начать 

общественную работу 

по профилактике 

правонарушений 

 Сиберт И.И. 

Целиком и полностью 

поддерживаю, предлагаю 

создать общественный 

совет под руководством 

Главы поселения 

3 Сиберт Ирина 

Ивановна 

Глава 

Первомайского 

района 

30.12.2017 ДК Туендат 7 Будет ли плата за 

чистую воду? 

 Сиберт И.И. 

Нет 

Что с сотовой связью? 

Будут ставить 

ретранслятор? 

 Сиберт И.И. 

Дано поручение Митягину 

С.С. подготовить 

информацию. Разместить в 

СМИ 

ДК Комсомольск 20 Необходима очистка 

снега у дома №35   

 Сафронов Н.Г. 

Трактор чистит, если есть 

необходимость будем 

чистить большую площадь 

Проблема со 

стоматологом в 

Комсомольске 

 Сиберт И.И. 

Дано поручение Иванченко 

О.Ю. проработать данный 

вопрос 

ДК Сергеево 10 Необходима очистка 

дороги по переулку 

Набережному 14 

 Барсуков О.А. 

Прочистим 

Лесничий 3 месяца не 

может отвести деляну 

для заготовки дров 

 Сиберт И.И. 

Дано поручение Гончарук 

Н.А. проработать данный 

вопрос 



ДК Куяново 10 Необходимо поставить 

водоколонку поближе к 

дому 

 Юрков Е.Л. 

Вопрос известен, весной 

сделаем 

 


